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Anfrage 

 

des Abgeordneten Franz Riepl und Kolleginnen 

an den 

Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend 

Dr. Reinhold Mitterlehner 

Zur aktuellen Entwicklung bei den Lehrabschlussprüfungen 

Österreich zählt mit dem dualen Ausbildungssystem von Lehrlingen europaweit zu 

den Vorzeigemodellen. Die Bildungsqualifikation der FacharbeiterInnen liegt vor 

allem natürlich an der Ausbildungsqualität in den Lehrbetrieben selbst. 

Ziel von allen Akteuren im Rahmen der dualen Ausbildung muss auf alle Fälle sein, 

jedem Lehrling einen positiven Abschluss der Lehre zu ermöglichen. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichnenden Abgeordneten die folgenden 

Anfrage: 

1. Wie viele Lehrabschlussprüfungen wurden im Jahr 2009 in Österreich 

durchgeführt? (aufgegliedert nach Sektionen in der Wirtschaftskammer, 

Bundesländer und einzelnen Lehrberufen) 

2. Wie viele dieser Lehrabschlussprüfungen wurden positiv absolviert, , bzw. wie 

hoch war die Durchfallquote? (aufgegliedert nach Sektionen in der 

Wirtschaftskammer, Bundesländer und einzelnen Lehrberufen) 


